



第二ぎんなん便り

熊本市手をつなぐ育成会
第二ぎんなん作業所
令和4年9月27日
第436号



第2回家族会の話題

9月15日(木)に第2回の家族会を行いました。
最初に、本年度4月からの利用者さんたちの様子を、テレビ画面で見てもらいました。



リサイクル、竹工、農耕、町内回収、信書便集配、受託などの作業で、利用者さんたちががんばられている姿をたくさん写真で紹介しました。

金曜日午後のリフレッシュタイムや日帰り旅行などのお楽しみの場面では、利用者さんたちの普段とは違う表情も見ることができ、家族の方々にも大変喜んでいただきました。

それぞれのご家庭からいろいろなお話を伺うことができました。お一人の方からは8月20日の熊本市手をつなぐ育成会定期大会の動画をユーチューブで見て、とても参考になったというお話がありました。

「親あるうちの対策(老い支度を考える)」というテーマはとても考えさせられるということでした。

ご家族の方々とはじっくりお話をする機会は少ないのですが、とても有意義な会でした。



ユーチューブで、全体会や3つの分科会の様子を見ることができます。
手をつなぐ育成会のホームページからもアクセスできます。

何の花でしょう？



この黄色の可愛い花は何の花でしょう？

答えはオオマサリ(落花生)です。落花生は花が咲いて受粉した後、その部分が下の方に伸び地中で実ができる珍しい植物です。特にオオマサリは、一般的な品種の2倍の大きさと実が柔らかく、甘みがあっておいしいと好評です。

作業所では、このオオマサリを弓削町のパークドーム近くにある畑で、数年前から栽培しています。ずいぶん大きく育ち、これから実がたくさん出来てきますので、先日害鳥、害獣よけのネットを張りました。



9月中旬に大きな台風が熊本を襲いましたが、被害はなくホッとしたところでした。順調にいけば11月初めに収穫し、作業所前で販売する予定です。その時はよろしくお祈りします。



作業所の畑は平成18年から当時の家族会の会長さんのお世話で使用させてもらっています。

作業所からは約8kmの所にあり、車で出かけます。当時の利用者さんや関係のみなさん、職員のご苦勞で立派な畑になっています。